

歴代制服をレリーフに

創立100周年の木更津東高

創立100周年を迎えた、先輩がその時代時代に
 県立木更津東高校(木更津一生涯命学んでいたことを
 市木更津、斉藤栄校長、生徒813人)で、歴代の
 制服をかたどった銅板レリーフの除幕式が行われ
 た。

同校は1910(明治43)
 年創立。同窓会が中心と
 なる実行委員会の100
 周年記念事業の一環とし
 て、同校2号館2階中央
 廊下にレリーフが設置さ
 れた。

6枚組のレリーフは縦1
 尺、横50センチ。▽明治・大正
 初期▽大正〜昭和のへちま
 カラー▽昭和期のセーラー
 服▽昭和〜平成のジャンパ
 ースカート▽現在のジャケ
 ット・チェックスカート
 という歴代の制服が銅板に
 刻まれている。

このほど行われた除幕式
 で石井喜美代同窓会長は
 「後輩の皆さんはこれを見

て、先輩がその時代時代に
 一生懸命学んでいたことを
 想像してほしい」とあいさ
 つ。2年の鈴木千尋生徒会
 長は「100年という長い
 歴史に思いをはせ、このレ
 リーフと一緒に歩んでいき
 たい」と心えた。

運(同市議)初当選し、現



除幕された歴代制服のレリーフと同窓会メンバーら
 =木更津市木更津の県立木更津東高校